



Viernes 01/07/2011. Actualizado 13:55h.

GOVERN | Tratan de reestructurar los pagos

Bosch: 'La situación presupuestaria es verdaderamente complicada'

Efe | Palma

Actualizado viernes 01/07/2011 13:55 horas

El portavoz del Govern balear, Rafael Bosch, **ha calificado de "verdaderamente complicada" la situación presupuestaria** que afrontan los distintos departamentos autonómicos para lo que resta de ejercicio.

'La situación es verdaderamente complicada para poder hacer frente al resto de lo que queda de ejercicio presupuestario en los distintos departamentos porque hay cosas comprometidas, estamos en situación de presupuesto prorrogado, hay gastos pendientes y atrasos a los que en algún momento se debe hacer frente', ha afirmado Bosch en la rueda de prensa posterior a la reunión del Consell de Govern.

Según Bosch, a falta de que se complete el estudio sobre la situación de las cuentas de la comunidad autónoma, todos los departamentos autonómicos coinciden en señalar que la situación presupuestaria es "muy compleja".

En todos los departamentos se está llevando a cabo "un esfuerzo extraordinario" y "máximo de austeridad", siguiendo instrucciones del Vicepresidencia económica de Promoción Empresarial y Ocupación, **en todo lo que sea "razonablemente reestructurable" en materia de gasto, "para poder hacer frente a los pagos"**, ha asegurado el portavoz.

Bosch ha señalado que se recortará todo lo que no afecte al cumplimiento de las expectativas de servicio público y que los pagos se priorizarán "en función de las necesidades".

Entre esas prioridades, el también conseller de Educación, Cultura y Universidades ha recordado el anuncio realizado el miércoles por el Govern del pago de los 3 millones de deuda con los centros educativos públicos y de 3 millones de los 6 pendientes a los centros concertados, que se hará antes del 15 de julio.

Bosch ha insistido en que **el pago se podrá realizar por "un esfuerzo de priorización y basándose en medidas de austeridad"** y por el hecho de que "en dos meses vuelve a empezar el curso y hay quien ha manifestado dificultades para pagar nóminas de personal administración y servicios".

La pago que se realizara antes del 15 de julio "es un adelanto de la deuda desde hace cinco o seis meses".

Bosch ha anunciado que el Govern hará público el estado de las cuentas cuando la información esté contrastada y departamento por departamento. "El propio vicepresidente está acabando de tener el estado de la cuestión de la situación presupuestaria y de ejecución del presupuesto", ha explicado.

El portavoz se ha referido también a la advertencia realizada por el **Consell Económico y Social**, de que si la situación de **dificultad económica continúa habrá problemas en el sistema sanitario y ha admitido que "es verdad que es la situación especialmente complicada"** en la Conselleria de Salud, "al ser el departamento con más peso presupuestario dentro de la comunidad autónoma y con un volumen de gasto por su infraestructura muy importante".

Bosch ha subrayado sin embargo "un mensaje de tranquilidad a la opinión pública" y ha afirmado que los servicios en educación, bienestar social y sanidad pública "están garantizados".

El portavoz ha señalado que los informes como el del **CES** y otros organismos de prospección se refieren a la necesidad de estudiar el modelo sanitario y si será necesario replantearlo, pero el Govern no ha tomado ninguna iniciativa al respecto ni tiene una posición. "El Govern ha manifestado que no está a favor del copago sanitario", ha incidido el conseller.

© 2011 Unidad Editorial Información General S.L.U.